



Nachruf Paul Bussmann

27. November 1950 – 16. Dezember 2019

**Ein Mensch, der uns verlässt, ist wie eine Sonne, die versinkt.
Aber etwas von ihrem Licht bleibt immer in unseren Herzen zurück.**

Nach seiner schweren, schnell fortschreitenden Alzheimer-Erkrankung hat Paul seine letzte grosse Reise viel zu früh angetreten. Am Samstag, 21. Dezember 2019 müssen wir uns auf dem Friedhof der Katholischen Kirche in Härkingen von unserem einzigartigen Keglerfreund und Ehrenmitglied für immer verabschieden.

Seit der Generalversammlung 1977 war Paul Mitglied des Kegelklub Sinnlos aus Fulenbach. Mit sportlichem Können und tollen Resultaten hat er zusammen mit seinen Klubkameraden während den letzten drei Jahrzehnten viele Podestplätze auf höchstem Niveau erreicht. Umsichtig präsidierte er die letzten 15 Jahre bis hin zu seiner auftretenden Krankheit den Klub. Mit seinen «Sinnlosen» durfte er während über vier Jahrzehnte, viele sportliche Höhepunkte wie auch unvergessliche und schöne Momente in kameradschaftlicher Hinsicht geniessen.

In den Jahren 1994 bis 2009 hat er als Präsident des Freien Keglerverbandes Olten und Umgebung sein Wissen und Können in die damit verbundenen Aufgaben eingesetzt. Zweimal amtete er in dieser Zeit mit grossem Fachwissen und Ehrgeiz als OK-Präsident der Schweizermeisterschaften. Anlässlich der GV 2004 des FKV Olten durfte er die Ehrenmitgliedschaft für seinen unermüdlichen Einsatz entgegennehmen. Er konnte nie loslassen und hat sein Wissen für den Kegelsport, wo auch immer eingesetzt. An der GV 2010 durfte er für seine Verdienste die Urkunde des Ehrenpräsidenten im Unterverband Olten entgegennehmen.

Während 17 Jahren war Paul Bussmann Vizepäsident, Zentralsportleiter und Protokollführer der Schweizerischen Freien Keglervereinigung. Er erfüllte seine Pflichten mit Herzblut, Aufrichtigkeit und bestem Wissen und Können. Für seine unermüdlichen Arbeiten und Verdienste im Zentralvorstand, in der Zeit von 1986 bis 2003, wurde er anlässlich der DV-SFKV 2003 in Gansingen mit der SFKV-Ehrenmitgliedschaft geehrt.

Wir fühlen mit der Familie, Freunden und Bekannten und wünschen allen Leidgeprüften in den schweren Stunden des Abschiedes viel Kraft und Zuversicht.

Lieber Paul, wir sind dankbar für die schöne Zeit, welche wir mit dir verbringen durften und für alles, was du für uns in deinem Leben mitgegeben hast. Wir behalten dich stets in liebevoller Erinnerung.

Placi Caluori

Im Namen des SFKV-Zentralvorstandes
Präsident des FKV Olten und Umgebung
Mitglied des KK Sinnlos Fulenbach